



Le jeune Sacha Boey qui évolue dans le championnat turc avec Galatasaray n'a pas mis la croix sur la sélection camerounaise.

Disposant de la double nationalité franco-camerounaise, Sacha Boey avait pris la décision de jouer pour le Cameroun, le pays de son papa, avant finalement de se rétracter quelques temps après.

Rigobert Song, l'entraîneur des Lions Indomptables, lui a rendu visite en Turquie. Le jeune défenseur de 22 ans a levé un pan de voile sur le contenu des échanges, non sans évoquer son avenir avec les Lions Indomptables. **« Il y a encore quelques jours, j'ai mangé avec le sélectionneur (Rigobert Song), ça s'est bien passé. Je suis binational. Il faut savoir que c'est dur de faire un choix, j'ai l'avenir devant moi. Le Cameroun, c'est aussi mon pays mais je n'y suis jamais allé. Il faudrait que je le découvre d'abord un peu, ressentir une attache. On verra. En tout cas, je vais tout faire pour être bon à mon poste pour pouvoir postuler à ce qui se fait de mieux »**, a confié la pépite franco-camerounaise lors d'une interview accordée au journal l'Equipe. Et de poursuivre : **« J'ai connu les bas, les hauts. Mes performances sont régulières maintenant. Je pense que c'est le moment de franchir un cap mais on verra en fin de saison selon ce qui se passera »**.

À Galatasaray, Sacha Boey semble être dans la saison de sa vie. Toujours au quotidien

l'Equipe, il s'est exprimé à cœur joie : « ***Je suis vraiment épanoui. J'ai plus de repères avec les gens, je suis bien dans le collectif. Je vis la meilleure saison de ma carrière. Le coach a toujours été bienveillant. Il n'y a jamais eu de concurrence déloyale par exemple. Si on est performant, il donne sa confiance*** ».